

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary	Программа по дисциплине ориентирована на глубокое понимание и анализ грамматического строя английского языка, его морфологических и синтаксических особенностей. Направлена на развитие научного мышления, навыков лингвистического анализа и осмысленного использования специальной терминологии.	The program on the discipline is focused on deep understanding and analysis of the grammatical structure of the English language, its morphological and syntactic features. It aims to develop scientific thinking, skills in linguistic analysis, and meaningful use of special terminology.
Формируемые компетенции / The formed competences	Применять систему теоретических знаний по грамматике современного иностранного языка.	Apply the system of theoretical knowledge in the grammar of a modern foreign language.
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)	В результате изучения учебной дисциплины студент должен: знать: – грамматические особенности изучаемого иностранного языка; – грамматические явления в их взаимосвязи и взаимозависимости; – концептуальный аппарат современной теоретической грамматики; – законы функционирования грамматической системы языка и ее подразделов; – понятия грамматической формы, значения, категории и различные способы их выражения в языке; – методы анализа грамматических явлений; – основные тенденции развития грамматического строя современного изучаемого иностранного языка; уметь: – применять теоретические знания в практике обучения грамматике иностранного языка; – владеть различными методами и приемами грамматического анализа; – использовать методы анализа грамматических явлений в	As a result of studying the academic discipline, the student must: know: – grammatical features of the foreign language being studied; – grammatical phenomena in their interconnection and interdependence; – conceptual framework of modern theoretical grammar; – laws governing the functioning of the grammatical system of the language and its subdivisions; – concepts of grammatical form, meaning, category, and various ways of their expression in the language; – methods for analyzing grammatical phenomena; – main trends in the development of the grammatical structure of the modern foreign language being studied. be able to: – apply theoretical knowledge in the practice of teaching foreign language grammar;

	научно-исследовательской деятельности; – проводить грамматический анализ структуры предложения и текста; – объяснять принципы и правила функционирования системы и структуры языка; владеть: – концептуальным аппаратом современной теоретической грамматики; – методами и приемами анализа грамматических явлений; – знаниями, представляющими трудности для понимания грамматической системы языка; – навыками анализа и толкования различных подходов и направлений в грамматике.	– master different methods and techniques of grammatical analysis; – use methods of analysing grammatical phenomena in research activities; – carry out grammatical analysis of sentence and text structure; – explain principles and rules of functioning of the system and structure of language; have skills in: – using the conceptual apparatus of modern theoretical grammar; – applying methods and techniques of analysing grammatical phenomena; – using knowledge that presents difficulties for understanding the grammatical system of a language; – analysing and interpreting different approaches and directions in grammar.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	5	5
Препреквизиты / Prerequisites	Основной иностранный язык – 3 Основной иностранный язык – 4	Main foreign language – 3 Main foreign language – 4
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	-	-
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	42/52	42/52
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	Ответы на практических занятиях, учебная дискуссия, защита рефератов, презентации, эвристические задания, тесты / экзамен	Answers in seminars, class discussions, projects, presentations, heuristic tasks, Tests / Exam